

## Colocaron la primera piedra de la futura Unidad de Diálisis del Hospital de La Ligua

Este viernes 31 de mayo el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, participó en la colocación de la primera piedra de la futura unidad de diálisis del Hospital Provincial San Agustín de La Ligua.

En la actividad también estuvo presente el Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca Cabrera, la seremi de Salud, Lorena Cofré Aravena, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca, Andrea Quiero Gelmi, entre otras autoridades.

### Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, mostró su alegría por este importante hito para la comuna y la provincia de Petorca. **“Bueno muy contento con este hito. Es algo soñado para nuestra provincia de Petorca, porque esto involucra a los cinco municipios de la zona. Es una alegría tremenda para los funcionarios. Recordar que hace 9 años acá hubo un movimiento de funcionarios que pedía el mejoramiento para el Hospital de La Ligua”.**

Asimismo, la primera autoridad comunal, agregó que **“todos los movimientos de funcionarios, los diferentes alcaldes fuimos a conversar con el Presidente Boric, con la Ministra de Salud, a señalarle la urgencia que tenía el mejoramiento del Hospital de La Ligua. Y qué mejor que con este Centro de Diálisis, ojalá también se pueda concretar un nuevo Hospital para La Ligua. Hemos estado conversando con los cinco alcaldes. Hago un llamado a los alcaldes de la provincia de Petorca a unirnos”**

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

En tanto, El Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca Cabrera, destacó el inicio de esta obra en la zona. **“Hoy día lo que estamos haciendo es no solamente descentralizando la salud, a propósito de este centro de diálisis de 685 metros cuadrados que va a tener todos los equipamientos necesarios para atender a los pacientes crónicos renales de nuestra provincia, sino que lo que estamos haciendo es restituyendo dignidad. Dignidad para todas las personas que habitan esta provincia, la provincia de Petorca”.**

Por su parte, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota, Andrea Quiero Gelmi, precisó que **“lo que hemos hecho o lo que estamos observando acá es una primera piedra y un paso inicial de muchas acciones que están ocurriendo, pero que requieren el concurso, las voluntades de diversos actores políticos, técnicos y fundamentalmente las personas con mucho corazón”**.

Finalmente, el Consejero Regional y presidente de la Comisión de Salud del Gobierno Regional, Roy Crichton Orellana, detalló la inversión que se está realizando en la obra. **“Hoy día estamos con más de 3.600 millones inaugurando la primera piedra del Centro de Diálisis, donde nosotros como Gobierno Regional hemos aportado en un convenio de programación con el Ministerio de Salud. Esta sinergia positiva ha**

Colocaron la primera piedra de la futura Unidad de Diálisis del Hospital de La Ligua

**hecho que el trabajo desplegado desde el Municipio con la comunidad, con las autoridades de salud, del Gobierno Regional, hagan posible este centro que va a servir para entregarle dignidad a la gente que se dializa. Así que tremendamente contento”.**

La futura Unidad de Diálisis del Hospital Provincial San Agustín de La Ligua tendrá una edificación de 685 metros cuadrados, distribuidos en box de evaluación, sala de hemodiálisis, sala para post dializados y sala de procedimiento para diálisis peritoneal. Áreas de apoyo clínico, sala de espera, áreas administrativas y áreas técnicas.

Este proyecto es financiado de manera conjunta entre el Gobierno Regional de Valparaíso y el Ministerio de Salud, con una inversión superior a los tres mil millones de pesos. Se espera esté edificado en un plazo de 600 días.



Colocaron la primera piedra de la futura Unidad de Diálisis del Hospital de La Ligua

y tú, ¿qué opinas?